



Lucienne Veilleux Morin

(1923 - 2015)

Au Centre intégré de santé et de services sociaux de Chaudière-Appalaches, secteur Beauce, le vendredi 4 septembre 2015 à l'âge de 92 ans et 7 mois, est décédée madame Lucienne Veilleux, épouse de feu Côte Morin.

Elle demeurait à Saint-Georges.

Elle laisse dans le deuil ses filles : Paule (Normand Kerr) et Marie-Claude (Sylvain Demers);

ses petits-enfants : Rachelle et Mathias Morin Demers.

Elle laisse également dans le deuil les membres des familles Veilleux et Morin ainsi que plusieurs neveux, nièces, cousins, cousines et ami(e)s.

Une liturgie de la parole a été célébrée le samedi 12 septembre 2015 à 11h en la chapelle du Parc commémoratif Chaudière-Appalaches 2455, 25e Rue à Saint-Georges.

Par la suite, les cendres seront déposées au cimetière de Saint-Georges sous la direction de La maison Roy & Giguère Inc.

Vos témoignages de sympathie peuvent se traduire par un don à la Fondation santé Beauce Etchemin, 1515, 17e Rue, Saint-Georges (Québec), G5Y 4T8

Pour renseignements :

La maison

Roy & Giguère Inc.

418 228-2263

www.royetgiguere.com

[Maison funéraire membre de la Corporation des thanatologues du Québec](#)